大西は×まじめ通信 2022-1 月

今あるものを磨き元気に火をつける!



「脳をプラスに活性化しよう!」

あけましておめでとうございます!本年もよろしくお願いいたします!良いお正月を過ごされましたでしょうか?今年の干支は壬寅(みずのえとら)。「新しことが立ち上がること」「生まれたものが成長すること」といった縁起の良さがあるそうです。新しいことを生み出し、成長していきましょう!

1月15日に恒例の新年会議を開催しました。毎年の方針発表や表彰、全員の一言抱負コメントなどを発表する場ですが、そこで昨年社長になってはじめて取り組んだことを発表しました。その中で嬉しかったことなどを共感し、脳を心地よくし、行動を積極的にするハッピーニュースの取り組みが会社にとっても良い取組と判断できたので、今年の抱負コメントには「昨年嬉しかったこと」をつけ加えて発表してもらいました。

「コロナ禍でも健康で過ごせた」「おみくじで大吉引いた」「子 どもに会えた」などさまざまに「嬉しかったこと」を話してもら いました。その中で「病気をしてから歩けず、車椅子生活だった 妻が・・・杖をついて歩けるようになりました!」と涙を浮かべ て話をしてくれた方がいました。家族を介護しなければいけない 大変さは計り知れません。出口が見えないかもしれない不安と闘



こんな感じになるといいね!

いながら、歩けるまでの回復・・本当に嬉しかったことが伝わり、思わずちょっともらい泣きしてしまいました。ハッピーニュースやってよかった!いいスタートが切れた!今年も頑張っていきましょう!

内向 100%なのに営業 大西 肇 プロフィールは裏面をチェック 株式会社 二鶴堂